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A. Vincent P BARROSO Micael P BIANCO Stéphanie P 
BOUACHIR Mohamed R   BRIC Laëtitia  P 
CHENOUFI Zineddine A CONDE FERREIRA Olga P COURTANT Karine P 
DOMANGE Michel P DONNADIEU Anne E EVRARD Anne-Lise  P 
  GASNIER Aude P GASPAR Karine E 
GUILLAUME Hubert E HAMMACHE Samia 

2 pouvoirs 
P HONORELEVECQUE 

Agnès 
E 

KOUBY Anicet P LAPLACE Catherine P LECOMTE Aurore P 
LE DAIN Alexandra P LORENZO Faustino P MASSAMBA Gladichia A 
MIT Stéphane P PHILIPPOT Bent P RAMDANE Embia A 
RIGO Agnès E   TEKITEK Monia P 

VADIMON Ronald  P VALLA Jean-Pierre P VECCHIE Nathalie P 
 

ZINZEN José R     
Invité(s) : Mme HART – Mme TRIPARD 
(x) représente le nombre de pouvoirs détenus 
Présents = 22 / Représentés (= pouvoirs) = 2 

 
 
Ordre du jour :  
 
1 - Intervention d'un membre du GSP 

 
2 - Approbation de CR du CA du 21/01/2019 
 
3 - Demandes de subventions  

*   Séjour FRAT du 07 au 10/06/2019 
*   Organisation Bal des Terminales  

 
  
 4 – Les actions menées 
 
  *   Commission « POIDS DU CARTABLE » 
                          *   Commission « DEMANDE DE SUBVENTIONS » 
  
 5 - Événements à venir  

*  Organisation LOTO du 06/04/2019 
*   Kermesse du 15/06/2019 

  
6 - Questions diverses 
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La séance est ouverte à 20h05. 
 
Mr VADIMON souhaite la bienvenue à Mme HART et à Mme TRIPARD ainsi qu’aux 
membres du conseil. 

 
 

1) Intervention d’un membre du GSP 

 
Primaire :  
 Semaine sans cartable : Mme HART a apporté un échantillon de ce que l’école a vécu, 

en février 2019, durant la semaine sans cartable dont le thème était « Réenchanter 
l’école dans l’enseignement catholique ». Celle-ci a été très appréciée par les élèves qui 
ont fait des activités récréatives (3 ateliers par demi-journée). L’équipe éducative actuelle 
ainsi que d’anciens professeurs de l’école les ont accompagnés. 

 Représentation théâtrale sur les fables : elle aura lieu le 18 mai au gymnase Scohy. Mme 
HART demande si l’APEL pourrait être présente avant le spectacle afin de partager un 
moment agréable avec les familles en leur proposant une collation. Les fables ont été 
écrites et mises en scène avec le Théâtre de la Clarté. 700 personnes sont attendues. 
Mme HART et son équipe se chargeront de l’installation des chaises. 

 Loto du 06/04 : l’équipe demande s’il possible de réserver une table pour 8 personnes. 
 Tournoi des Champions du 25/05 : il y aura une équipe de filles et 2 équipes de garçons. 
 Fête de l’école et kermesse du 15/06 : le thème sera le sport. Comme l’année dernière, 

le spectacle durera 1h30. Les enfants arriveront à 10h. Mme HART l’imagine à stands 
fermés. Les scouts et guides de France seront présents pour les entrées et sorties des 
familles. 

 Question à Mme HART : qui remplacera M. GALLET ? Mme HART a lancé un appel 
auprès des professeurs d’EPS mais personne ne s’est proposé. M. GALLET a rencontré 
le responsable de l’association « La tête et les jambes » : ce sera un éducateur sportif 
qui prendra en charge les écoliers. Il n’y aura qu’une seule personne référente. 

 Informations diverses : L’école a validé le prolongement du projet pédagogique du 
théâtre mais avec d’autres projets. La Célébration de Pâques aura lieu le 15/04 à l’église 
Saint-Sulpice. 

 Cabane à échange de livres à l’interne : c’est une idée proposée par les délégués de 
classe. Elle sera installée dans le hall d’entrée puis dans la cour d’honneur aux beaux 
jours. Les enfants rapportent des livres de la maison, les donnent et les empruntent. Ils 
pourront emprunter que s’ils ont donné des livres. Les livres seront empruntés en 
fonction du niveau de lecture de chacun. Les délégués ont été à l’initiative d’une charte 
du bon usage de la cabane. 

 Sortie de fin d’année : elle aura lieu le 25/06 à la Mer de Sable pour tous les écoliers. 
Mme HART a demandé à la Mairie 4 cars : un car a été validé. M. GALLET les 
accompagnera.  

 Les Olympiades : elles auront lieu le 02/07 au stade Belval. Comme d’habitude, elles 
concerneront le CP jusqu’au CM2. 



APEL du GSP L’ESPERANCE 
17 rue Camille Pelletan – 93600 Aulnay sous Bois 

 

Compte Rendu Conseil d’Administration 
du 19 mars 2019 

 

 
 

CR CA APEL du 19_03_2019 Page 3 sur 6 

 Question à Mme HART : qu’en est-il de l’ouverture d’une nouvelle classe ? Mme HART a 
réitéré la demande auprès du Rectorat de Créteil mais cela a été refusé. Aucune 
ouverture n’a été accordée pour l’année 2019-2020. Elle renouvellera sa demande pour 
l’année 2020-2021. 
 
Secondaire : 
Mme TRIPARD prend la parole. 
Sensibilisation sur les dangers d’Internet : la Mairie d’Aulnay organisera courant mai 
2019 une conférence débat pour les parents d’élèves sur la cybercriminalité et les 
dangers d’Internet. Ces derniers y seront conviés via un message sur Ecole Directe. Les 
délégués de classe de 6e/5e seront sensibilisés sur la question puis seront censés 
diffuser les informations à leurs camarades. Il est impossible d’y convier tous les élèves 
de ces deux niveaux par manque de places. 
Mme HART signale que des élèves de CM2 y ont participé et sont revenus avec force de 
propositions. Les élèves sont rentrés marqués par ce qu’ils subissent sur les réseaux 
sociaux. 

 Pastorale : une demande de subvention a été faite. A ce jour, il y 6 inscrits pour le FRAT 
(des 4e/3e). Le chiffre exact sera donné fin mai.  Le 09/05 un pèlerinage à Lisieux est 
prévu pour une cinquantaine de personnes (élèves et accompagnateurs confondus). 

 Sorties et voyages : il n’y a pas de nouveauté mis à part 2 classes de 6e qui iront au 
20ème salon Culture et Jeux Mathématiques à Paris. Des 4e vont partir en Angleterre. Le 
15/04, 4 classes de 4e participeront à une sortie d’une journée dans une mine du Nord de 
la France. Pour ces sorties à la journée, un pique-nique est fourni à chaque demi-
pensionnaire. 
 

 Lycée : Mme PIJULET a donné des informations.  
Le bal des Terminales : il aura lieu le vendredi soir après la fin de toutes les épreuves du 
bac soit le 28/06. L’APEL mettra à disposition des membres du CA volontaires pour 
encadrer l’événement et souligne la qualité du dossier proposé par les lycéens 
organisateurs. 
Une question est posée à propos de la réunion parents-professeurs des Terminales de 
janvier : elle a débuté à 16h30 alors que les cours d’EPS ont eu lieu jusqu’à 17h30. Cela 
aurait-il été possible de banaliser les 2 heures d’EPS ou de décaler la réunion ? 
Parcoursup : une remarque est faite par un membre sur le fait que les notes des élèves 
de Terminale ne correspondent pas à celles obtenues. Mme TRIPARD évoque des bugs 
informatiques :  il s’agit d’un problème national. Mme PIJULET est en train de faire le 
nécessaire, les élèves ne seront aucunement pénalisés. 
 

 Fin des cours au collège : est-ce que les familles peuvent avoir une date afin de 
s’organiser ? La sortie est prévue le vendredi 14 juin cette année. 

 EPI (Enseignements Pratiques Interdisciplinaires) : les élèves de 3e ont très peu 
d’informations sur leur contenu. Mme TRIPARD signale que chaque professeur de 
chaque classe est responsable de son programme. 

 
 
Mme HART et Mme TRIPARD quittent le CA. 
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2) Approbation du CR du CA du 21/01/2019 

→ Vote du CR du CA du 21/01/2019 : voté à l’unanimité avec 5 abstentions pour 
cause d’absence le jour du CA. 

 

 

3) Demandes de subventions 

 Séjour FRAT du 07 au 10/06/2019 

Il aura lieu à Jambville dans les Yvelines pendant le week-end de la Pentecôte. Il réunira 10 
collégiens de 4e et de 3e. Le coût de participation au FRAT s’élève à 180 € par personne (voyage, 
hébergement, nourriture). 

→ Vote d’une subvention globale de 200 € : approuvée à l’unanimité. 
 

 Organisation Bal des Terminales 

Les élèves organisateurs demandent une subvention de 400 €. Ils gèreront eux-mêmes les 
achats et s’occuperont du nettoyage. Le principe de la présence de certains membres de 
l’APEL est acquis. Néanmoins certaines modalités sont à affiner en fonction des règles ap-
pliquées par le GSP lors de cette soirée.  

→ Vote d’une subvention globale de 400 € : approuvée à l’unanimité sous réserve de 
justificatifs pour des courses ou pour le règlement du DJ. 
 
 

4) Les actions menées 

 Commission « Poids du cartable » 

Anicet et Vincent sont remerciés chaleureusement pour leur travail détaillé. Le 16/03, Anicet 
et Ronald ont visité les salles de classe du collège avec M. MARCHAND afin de faire un état 
des lieux et de réfléchir aux possibilités d’aménagement des classes en fonction de chacune 
d’entre elles. On ne peut pas décider la même chose car chaque salle de cours est différente. 
L’APEL ne finance pas le mobilier mais elle peut y réfléchir et faire d’éventuelles propositions.  
Si des achats de doubles de manuels devaient se faire, l’APEL est prête à les prendre en 
charge. 
A demander à M. CHATAIGNER : un inventaire des manuels du collège. 
L’APEL espère contribuer à la constitution des prochaines listes de fournitures. 
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 Commission « Demande de subventions » 

L’APEL a réalisé un document de demande de subvention. Celui-ci va être transmis à 
l’établissement. 
A partir de l’année scolaire 2019-2020, les demandes de subvention devront être établies via 
ce formulaire. 
 
 

5) Évènements à venir 

 Organisation du Loto du 06/04/2019 

Ronald se charge de récupérer les bulletins de réservation. 
Samia a acheté les lots. 
Courses chez METRO à 18h. 
Garderie : 3 personnes. 
Demander à M. MARCHAND le prêt de 2 vidéo projecteurs et de 2 micros. 
Prévoir un PC. Rappeler à Olga le prêt d’un écran. 
 
 Kermesse du 15/06/2019 

Le CA discute du fait que les stands restent ouverts ou pas pendant le spectacle. Il met cette 
question au vote. 
Qui est pour le fait d’ouvrir les stands pendant le spectacle ? Le oui l’emporte à la majorité. 
Le CA a voté pour l’ouverture des stands. Mme HART en sera informée. 
 
 

6) Questions Diverses 

- Colloque de l’APEL 93 du 30/03 : à ce jour, 2 membres se sont inscrits. 
- Tournoi des Champions : les documents ont été envoyés au primaire. 
- M. BOUTIN : il a démissionné du CA. Il a en charge des classes du collège et une classe 
du lycée. 
- Cantine du collège : beaucoup d’enfants se plaignent du dernier service. Ils doivent manger 
très vite et il ne reste plus grand-chose. Ils ont faim. Cela devient récurrent. 
- Dossier de réinscription au collège : ils sont donnés aux élèves en classe devant tous les 
camarades. Certains ne le reçoivent pas, ce qui les affectent : des enfants en ont pleuré. 
Serait-il possible de réfléchir à un autre procédé de remise des dossiers pour ces élèves ? 
- Mention de l’Avertissement Travail sur le bulletin scolaire de l’élève : pourrait-il apparaître 
sur un document autre que le bulletin ? 
- Projet de loi pour une Ecole de la confiance : un membre demande quelle est la position de 
l’APEL Nationale sur ce projet en sachant que beaucoup d’associations de parents d’élèves 
et de syndicats de professeurs montent au créneau. 
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La date du prochain conseil d’administration est fixée le 23/05/2019 à 20h00, au Collège du 
GSP L’Espérance (salle de permanence). 
 
Plus aucune question n’ayant été portée à l’ordre du jour, le conseil d’administration à pris fin 
à 23h50. 

 
 

Le Président, La Secrétaire 
Ronald VADIMON Samia HAMMACHE 


